



Vorlage Nr. 17-O-07-0015

Az.:

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 7. März 2017

Aufwertung der Robert-Krekel-Anlage (CDU)

Die Robert-Krekel-Anlage ist die zentrale Grünanlage im Herzen Biebrichs. Um die Menschen und auch Kunden der nahe liegenden Einzelhandelsgeschäfte in Biebrich zum längeren Verweilen und Flanieren einzuladen, ist eine weitere Aufwertung und Belebung der Anlage sinnvoll.

Dies soll u.a. durch die Einrichtung und Nutzung einer an das Erscheinungsbild und in das Ensemble angepassten Außenbewirtschaftung, z.B. mittels einer möblierten Sommerterrasse eines anliegenden gastronomischen Betriebs erfolgen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1. eine Verweilmöglichkeit zu gestatten, damit antialkoholische Getränke, Kaffee und Kuchen sowie Eisangebote verzehrt werden können
2. den sich im Bereich um und in der Robert-Krekel-Anlage immer wieder aufhaltenden Menschen mit unterschiedlichsten sozialen Problemen wie z.B. Wohnungsnot, Armut oder sonstigen sozialen Auffälligkeiten, im Rahmen der aufsuchenden Sozialarbeit und ergänzende Hilfsangebote zu unterbreiten.

Beschluss Nr. 0018

+

+

Verteiler:

Hahn
Ortsvorsteher